



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 24.10. bis 25.10.2022

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag wurde in Zörbig – Bitterfelder Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 413 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 15 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 80 km/h.

- Verkehrsunfallflucht -

(Landkreis Wittenberg)

Am 24.10.2022 gegen 08:00 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf dem Rastplatz Rosselquelle der BAB 9 in Richtung München.

Ein Pkw Citroen fuhr auf einen Sattelzug auf, welcher ordnungsgemäß auf dem Lkw Stellplatz parkte und verließ unerlaubt den Unfallort. Der Pkw Citroen wurde durch den Zentralen Verkehrs- und Autobahndienst auf dem Rastplatz Kliekener Aue der BAB 9 in Richtung München mit erheblichen Beschädigungen festgestellt. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 5.000,-€. Verletzt wurde niemand.

Gegen die 71-jährige Fahrerin wurde ein Ermittlungsverfahren wegen unerlaubtem Entfernen vom Unfallort eingeleitet.

(Bild 1: siehe Anhang)

- Verkehrsunfallflucht -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 24.10.2022 gegen 15:30 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Thurland und Wolfen.

Eine 19-jährige Fahrerin eines Pkw Ford befuhr die linke Fahrspur und beabsichtigte auf die mittlere Fahrspur zu wechseln. Beim Fahrspurwechsel wurde sie von einem unbekanntem Pkw rechts überholt, wodurch sie die Kontrolle über ihr Fahrzeug verlor. In Folge dessen kam sie nach rechts ab und kollidierte mit einem auf der rechten Fahrspur fahrenden Sattelzug. Der unbekannte Pkw setzte seine Fahrt unerlaubt fort. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 3.100,- €. Verletzt wurde niemand.

(Bild 2: siehe Anhang)

- Verkehrsunfall -
(Landkreis Wittenberg)

Am 25.10.2022 gegen 00:35 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München Höhe Anschlussstelle Köselitz.

Ein 47-jähriger Fahrer eines Wohnmobils befuhr die linke Fahrspur und kam links von der Fahrbahn ab. Er touchierte die Mittelleitplanke. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 3.000,- €. Verletzt wurde niemand.

